

北斗市町会連合会新年研修会・懇親会アンケート結果

No.	【3】 【研修会について】「防災マ ルシェについて」ご意見、ご 感想、ご質問ありましたらご 記入願います。	【4】 【研修会について】「町内会 活動のデジタル化に向けた取 組について」ご意見、ご感 想、ご質問ありましたらご記 入願います。	【5】 【研修会について】「高齢者 向け体操教室について」ご意 見、ご感想、ご質問ありまし たらご記入願います。	【6】 【研修会について】研修会全 体について、次回に向けたご 提案がありましたらお聞かせ ください。	【7】 【懇親会について】お食事の 内容について感想をお聞かせ ください。	【8】 【懇親会について】余興の内 容について感想をお聞かせ ください。	【9】 【懇親会について】懇親会全 体について、次回に向けたご 提案がありましたらお聞かせ ください。
1		当町内会でも必要と考えてい る。	男性の参加者を今後どうする かの考え方について 共通問題として興味がある。		良い。町内会の新年会や総会 後の懇親会にオードブル等の 利用ができれば良い。	良い。	
2	次回開催される場合は是非参 加したい。	当町会でも検討したい。	当町会では今のところ必要な いが、今後の参考としたい。	今回のように各町会の取り組 みの発表は参考になると思い ます。	大変よかったです。	演奏は素晴らしかったが、会 話が弾んでいる中で、じっく り聞いてもらえなかったよう に思う。	料理が残っていたように思 う。フードロスを減らすため 30・10運動のように終了前に 食事の時間を設けてはどう か。
3	このイベントは、主催は北斗 市防災連絡会議で、私も参画 しました。実際発表内容を聞 き、飯生・常盤地区連絡協 議会が主体となり、金澤会 長がまとめ役として、成功 したことが伺えます。今 後は、地区ごとに、事務 局から、提案しては、どう でしょうか。	一町会の女性部5名で便り を作成し、活動に役立 てていること自体素 晴らしいことだと思 います。更に効率よく 無駄のないことのデ ジタル化はすごいこ とです。このあとの 経過が聞きたいです。	高齢者は、自宅に閉 じこもりがちです。 このように町内会 と福祉業者とタイ アップして健康増 進に取り組んでい ることは、当町内 会でも参考にし て、検討したいと 思います。	今までの研修会とは、違 い町内会を主体に した研修会で、次 回もこの方向でい くべきだと思います。	食事内容は、今までのパ ターン化したものと 違い大変美味し かったです。	静かなお正月気分を あじわえる三味線 のリズムにのせ、 スタートは、さ すがに苦勞が見 えます。懇親会 は、会長相互、 市長、議員など 多くの方との 親睦がメイン ですので、雰 囲気も三味線 は、良かつと思 っています。	今年度の考え方で進んで 取り組んでいった方が よいと考えます。
4		(デジタル化について) 現状、役員全員がスマ ホ保持していないの で、全員でのグル ープ化はできてい ない。スマホ保持 者だけの情報交換 にはたいへん重宝 してる。年齢とポ リシー等を今後 どう克服するが課 題である。			特になし。適正と思う。	特になし。	特になし。

北斗市町会連合会新年研修会・懇親会アンケート結果

No.	【3】 【研修会について】「防災マルシェについて」ご意見、ご感想、ご質問ありましたらご記入願います。	【4】 【研修会について】「町内会活動のデジタル化に向けた取組について」ご意見、ご感想、ご質問ありましたらご記入願います。	【5】 【研修会について】「高齢者向け体操教室について」ご意見、ご感想、ご質問ありましたらご記入願います。	【6】 【研修会について】研修会全体について、次回に向けたご提案がありましたらお聞かせください。	【7】 【懇親会について】お食事の内容について感想をお聞かせください。	【8】 【懇親会について】余興の内容について感想をお聞かせください。	【9】 【懇親会について】懇親会全体について、次回に向けたご提案がありましたらお聞かせください。
5	事前の準備、打合せ等々もしっかりしており、1町会だけじゃなく、地区として開催できてるのも素晴らしい取り組みと感じました	デジタル化に向けた課題は多々有るかと思うが、まずは何でも取り組むことが大切だと改めて感じました。	東部追分町会では「むくげクラブ」が、類似した活動を行って来ており、大変助かってますが、継続していくのが大事かと思えます。	実際に実施した事業の内容で大変参考になります。	ウェルカムマーケットの方々の取り組みが素晴らしく、他のイベントと比べても抜けて素晴らしかったと思いました。		
6	今後の防災教室の取り組みの参考になりました。	今後のデジタル化の参考にさせていただきます。		テーマごとの参加者のディスカッションを取り入れたらどうでしょうか。	欠席させていただきました。	欠席させていただきました。	欠席させていただきました。
7	防災意識を高めてもらう取組にマルシェの導入はいいですね。	昨今の情勢から避けられない取組かと思えます。	体を動かす事により色々な事態を防止する事につながると思う。	特になし	どれも大変おいしかったです。	三味線とは良かったですね。	テーブルの人数が多すぎませんか？
8				明年は講師(外部)をまねいて話をききたい。	ボリュームがあり大変おいしかったです。プリン最高。	良かった。	
9	「防災」をマルシェ(市場)とし、関連企業等を巻き込んだことを評価したい。(質問)児童生徒の参加について、地元小学校、中学校に、「会報」とは別に直接呼びかけを行ったのか。(PTA等を含めて?)	社会の動向はすでにアナログからデジタルに移行している分野が多い。	地道な活動を評価したい。今後に向け「継続は力なり」	小ホールにての研修は、筆記する作業には不向き。やはり机が欲しい。かなで～るでは大会議室。	食事はベストでした。	雰囲気は良かった。	「新年懇親会」としていただきますので、正月らしく、「ビンゴゲーム」や抽選で業品を提供するのも一考。会費の徴収に応じたい。

No.	【3】 【研修会について】「防災マルシェについて」ご意見、ご感想、ご質問ありましたらご記入願います。	【4】 【研修会について】「町内会活動のデジタル化に向けた取組について」ご意見、ご感想、ご質問ありましたらご記入願います。	【5】 【研修会について】「高齢者向け体操教室について」ご意見、ご感想、ご質問ありましたらご記入願います。	【6】 【研修会について】研修会全体について、次回に向けたご提案がありましたらお聞かせください。	【7】 【懇親会について】お食事の内容について感想をお聞かせください。	【8】 【懇親会について】余興の内容について感想をお聞かせください。	【9】 【懇親会について】懇親会全体について、次回に向けたご提案がありましたらお聞かせください。
10	今回の事例報告はとても素晴らしい取組と感じました。北斗市全市でのイベント開催は厳しく思いますので、出来れば年間3回分地域ごとの開催にするなど防災に関する関心を持てる環境にすべきと思います。	素晴らしい取組と思います。今後は広報のQRコードだけでなく各町内会独自のQRコードを作成するなど、会員だけでなく未会員へのイベント紹介等活用方法を地域住民に周知することと感じました。	この度の事例報告ですが、ますます増える高齢者に対する取組方の大切さが全体を通して感じました、とても良かったですと思います。また、専門業者の指導や生活指導委員の協力をいただき、健康状況の確認し健康チェックするなど十分に配慮しての活動だと感じました、また認知症の予防や地域住民との繋がりなど、課題を見越しての活動をしていと思い参考に なりました。(質問) 高齢者への周知はどんな方法ですか? 会場への移動はどのような方法ですか? 以上2点です。(回答いただきました)	事例の報告について、時間が少し足りないと感じました。説明を具体的にさせても良いのではないかと思います。	美味しくいただきました、料理の数も充分だと感じました。	三味線演奏良かったです。出来ればマジックやパントマイムなどあれば盛り上がったと思います。	座席について感じた事はワンテーブルの12名は多い、次回は8名でどうでしょうか?
11	たくさんの町会や団体の連携が素晴らしいと思いましたし、若いファミリーへの参加は明日の希望になりますね。想定以上の参加は、うれしい悲鳴で大変だったことでしょう。	研修で学んだことを、すぐに実践し、ライングループに持っていった。若さと、行動力、あっぱれです。	女性部事業として、ふまねつとやボッチャを体験して喜んでくれましたが、継続の大切さを学びました。	大変勉強になりました。	ごちそうがたくさん残って、もったいなかったです。	地元の若い方の力、楽しみですね。	

No.	【3】 【研修会について】「防災マ ルシェについて」ご意見、ご 感想、ご質問ありましたらご 記入願います。	【4】 【研修会について】「町内会 活動のデジタル化に向けた取 組について」ご意見、ご感 想、ご質問ありましたらご記 入願います。	【5】 【研修会について】「高齢者 向け体操教室について」ご意 見、ご感想、ご質問ありまし たらご記入願います。	【6】 【研修会について】研修会全 体について、次回に向けたご 提案がありましたらお聞かせ ください。	【7】 【懇親会について】お食事の 内容について感想をお聞かせ ください。	【8】 【懇親会について】余興の内 容について感想をお聞かせ ください。	【9】 【懇親会について】懇親会全 体について、次回に向けたご 提案がありましたらお聞かせ ください。
12	防災に関する設備(移動薬局)や子供達に対する消防活動の体験やゲーム等企画されていて感心しました。	今後は情報伝達をスムーズに行える様普及していかねばと思いました。	地域での取組は大変だと思えますが、高齢化の時代において必要な事だと実感しています。		良かったと思います。	個人の感想としては年代的に良かったと思います。	
13	大変良かったですが、知らない人もいると思うので広く知られるよう今後も宣伝してください。	高齢者が多くライン等のデジタル化がむずかしいので、当面紙面で行う	年1~2回は計画したいと思います。椅子による体操も幾つか考えてもよいと思います。		中華でめずらしく、おいしく頂きました。ワンテーブル12人は多すぎたかな?!	三味線もよかった。歌(民謡)も一諸に聞きたかった	
14	地域によって異なるので各地区工夫していけばと考えます。	定期的に講習会を開催してほしい。	開催したいと思いますが規模の小さい自治会は難しいのでアイデアがあったらお知らせ願いたい。	防災についてもっと講習会、訓練を題材ににしてほしい。地震、津波はもとより洪水も。	充分だと思います。	地元の子供達の空手の形を披露する等はどうか。	毎回違う町内会・自治会の会長と組合せしてはどうか。
15	色々な条件が揃い賛同の町内会をまとめて合同での開催に羨ましく思いました。	LINEの利便性に着目し、その活用を实践した行動力には敬服です。	サロン活動との違いが良く分らなかったが、参加者の送迎では不測事態への対応も必要と感じたが、できない理由を並べる事なく、まずやってみる勇気に拍手を!	何か新しい事を始める時に、できない理由を並べられると諦めざるを得ない!解決策の提案を受けられる窓口があれば参加者送時の事故にどの様に対応する。市の車両は?	味付けは美味しかった。	コンサートでは無いので仕方ないが一生けんめいな出演者が可哀想に思った。	食事が多く残ったのは?
16				全般的に良い事例項目と感じました。講師の方々には相当時間を費やした事と察します。	すばらしかった!!	大変良かったです。	また、是非、OKデス。
17	良好	良好	良好	良好	良好	良好	良好

No.	【3】 【研修会について】「防災マ ルシェについて」ご意見、ご 感想、ご質問ありましたらご 記入願います。	【4】 【研修会について】「町内会 活動のデジタル化に向けた取 組について」ご意見、ご感 想、ご質問ありましたらご記 入願います。	【5】 【研修会について】「高齢者 向け体操教室について」ご意 見、ご感想、ご質問ありまし たらご記入願います。	【6】 【研修会について】研修会全 体について、次回に向けたご 提案がありましたらお聞かせ ください。	【7】 【懇親会について】お食事の 内容について感想をお聞かせ ください。	【8】 【懇親会について】余興の内 容について感想をお聞かせ ください。	【9】 【懇親会について】懇親会全 体について、次回に向けたご 提案がありましたらお聞かせ ください。
18		非常に有意義な説明でした。 当会も取り合えず役員の中 での実施と決めています。今 後全体的に進めるのにはどう するか検討中です。参考にな りましたので取り組みます。	当町会でも夏休みを利用して 子供会ではなく町会全体へと 考えています（ラジオ体 操）。現在は10名程参加で すが、更に人数を増やすべく 考えています。参考になりま した。	会長中心の参加ではなく、多 くの方に声を掛けるような ことがいいのではないかと 思います。参加人員の希望 申し込みを考慮すべきでは ないかと。			